



## E N C O R T O

## NACIONALES



Foto: Camaronero

**Chapultepec**

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, resaltó los logros del proyecto de rehabilitación del Bosque de Chapultepec y reconoció la contribución del presidente Andrés Manuel López Obrador en el crecimiento y mejora de ese espacio. El informe sobre los avances del proyecto Chapultepec: Naturaleza y Cultura, reporta una inversión superior a los diez mil 500 millones de pesos, además de la generación de 75 mil empleos directos e indirectos una vez concluido.

**Capacitación**

Personal de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Medio Ambiente (Seduma) y de la Procuraduría Ambiental y Urbana de Tamaulipas (PAUT) recibieron capacitación en la Primera Zona Regional Naval de la Secretaría de Marina en el curso denominado *Sistema de comando de incidentes*. El objetivo es que sepan actuar con rapidez ante posibles derrames de hidrocarburos y otras sustancias peligrosas en áreas marinas.

**Informados**

En México los 102 millones de usuarios de servicios y plataformas de internet requieren aprender a usar informada y responsablemente

estas herramientas, de acuerdo con el Quinto Informe de Privacidad de la Información de las Personas Usuarias en el Uso de Servicios Digitales del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). El diagnóstico señala la necesidad de "concientizar y promover que la población usuaria de las plataformas digitales haga un uso informado y responsable de las mismas, además de que conozcan las políticas, términos y condiciones a los que se sujetan".

## LEGISLATIVAS

**Misiles legislativos**

Esta semana la Comisión de Puntos Constitucionales, que preside el diputado morenista Juan Ramiro Robledo, iniciará la dictaminación de las 18 reformas constitucionales que presentó el Ejecutivo el pasado 5 de febrero. El objetivo es aprobarlas para que no caduquen por el fin de la Legislatura y, por supuesto, cumplirle al presidente por lo menos en comisiones. Estos dictámenes quedarían listos para su discusión en el pleno de la próxima Legislatura, en la que se vislumbra que la coalición gobernante tendrá la mayoría calificada para su aprobación.



Congreso del Estado de Oaxaca

**Herramienta poderosa**

¿Cada hogar mexicano desperdicia aproximadamente 105 kilos de alimentos por persona al año? Para mitigar el desafío de la pobreza alimentaria, en el Congreso de Oaxaca se plantea una cultura solidaria en el aprovechamiento de alimentos. La propuesta de reforma de la legisladora morenista **Dennis García Gutiérrez** plantea el

diseño de programas para distribuirlos principalmente a las personas en situación de calle, quienes en Oaxaca son en su mayoría de la tercera edad.

**En favor del medio ambiente**

En un esfuerzo por avanzar en soluciones para reducir el impacto ambiental por el uso de plásticos no degradables la senadora **Geovanna Bañuelos**, coordinadora del PT, propone que la Secretaría de Economía fomente y estimule el uso de materiales



Senado de la República

reciclados y biodegradables en el embalaje de los productos del comercio electrónico, así como la realización de campañas de concientización. Sin duda esta iniciativa coadyuvará al cumplimiento de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, que plantea la reducción de la generación de desechos mediante actividades de prevención, reciclado y reutilización.